
 

2-3栄養表示の対象事

業者について 

 

（修正）方向性がとり

まとめられたが、調査

会での結論は得られ

なかった。 



 

3-1栄養表示等の分析

方法及び表示単位等

について 

 

（修正）方向性がとり

まとめられたほ

か、･･･一方、有効桁

数の考え方は課題と

して残されている。 










